



Ceder materiales para la reparación de los patios del cuartel del Regimiento de Infantería Garellano, número 45.

Aprobar los pliegos de condiciones y anunciar concurso para contratar las obras de recargo, rebacheos y riegos de emulsión asfáltica en las calles durante el año 1964.

Idem ídem para el suministro de barandillas metálicas y colocación en las calles de la Villa.

Idem ídem para el suministro de caballerías.

Idem ídem para las obras de asfaltado de aceras y pasos de carruajes.

Idem ídem para las obras de rebacheos, riegos con aglomerado bituminoso en frío.

Informar el proyecto de instalación de depósitos de fuel-oil en la avenida del Generalísimo, Luchana-Erandio, número 13.

Idem el proyecto de instalación de taller de fabricación de muebles metálicos en Villabaso, número 7, pabellón.

Idem el proyecto de instalación de maquinaria de soldadura eléctrica en el edificio número 17 de la Zona Sur.

Idem el proyecto de instalación de taller mecánico en José María Escuza, 3, séptimo.

Idem el proyecto de instalación de taller de montaje de hornos eléctricos en León Uruñuela, número 1.

Idem el proyecto de instalación de taller de calderería en Ribera de Deusto, pabellón.

Idem el proyecto de instalación de taller mecánico en Luzarra, núm. 24, pabellón.

Idem el proyecto de instalación de industria de orfebrería en José María Escuza, número 1, tercero.

Idem el proyecto de instalación de taller de hojalatería en el camino de Ibarsusi, 2, bajo.

Idem el proyecto de instalación de maquinaria de un taller sito en José María Escuza, número 6, sexto.

Idem el proyecto de instalación de cargade-

ro de arena en la campa de Cortadi, Botica Vieja, Deusto.

Aprobar el proyecto de instalación de semáforos en la avenida del Ejército y anunciar concurso para contratación de las obras.

Aprobar el presupuesto para el desmontaje y reconstrucción de la torre de Larraco, Deusto, con otro extremo.

Aprobar los pliegos de condiciones y anunciar concurso para la reparación de las instalaciones de alumbrado público en Ocharcoaga.

Quedar enterada del estado de recaudación de los servicios encomendados al Cuerpo de Arbitrios durante el cuarto trimestre y año 1963.

Abonar al Santo Hospital Civil del Generalísimo Franco la asignación extraordinaria del año 1963.

Abonar las cuentas por servicios telefónicos correspondientes al mes de enero de 1964.

Adjudicar las colecciones de fuegos para la temporada de festejos del presente año 1964.

Adquirir una máquina centrífuga con destino a la institución escolar "Carmelo Echegaray".

Autorizar a la Junta del Museo de Bellas Artes a invertir la suma librada con destino a la renovación de la cubierta del edificio del Museo, aplicándola a obras complementarias de seguridad.

Volver a estudio de la Comisión de Cultura tres informes en orden al abono de la aportación municipal para el sostenimiento del Conservatorio Vizcaíno de Música "Juan Crisóstomo de Arriaga", de la Junta de Cultura de Vizcaya y de la Escuela de Artes y Oficios de Bilbao.

Fijar definitivamente la cuantía del jornal medio de un bracero en la Villa para el año 1964.

Abonar facturas por edición del Boletín Es-

tadístico correspondiente a los trimestres primero, segundo y tercero de 1963.

Volver a estudio de la Comisión de Estadística un informe sobre rectificación del Censo Electoral con referencia a 1963.

Aprobar definitivamente el padrón de la Beneficencia Municipal con inclusión de las peticiones formuladas durante el tercer trimestre de 1963.

Aprobar la liquidación del presupuesto ordinario correspondiente al ejercicio de 1963.

Idem el presupuesto especial de urbanismo del mismo ejercicio.

SESION CELEBRADA

EL DIA 5 DE FEBRERO DE 1964

Aprobar el acta de la anterior sesión, celebrada el día 29 de enero último.

Conceder excedencia voluntaria al jefe de Negociado de Secretaría, don Alfonso Elorriaga Ancín.

Abonar a doña Teodora Pérez del Campo el capital seguro de vida.

Adquirir material de impresos, carpetas y papel con destino al almacén general.

Aprobar la adquisición de pintura con destino a la Dirección de Vialidad.

Aprobar la reparación de diversos vehículos de motor.

Abonar factura por suministro de globos para el Servicio de Alumbrado.

Idem ídem por reparación de autobombas del Servicio de Incendios.

Idem ídem por suministro de emulsión asfáltica.

Idem ídem por suministro de mobiliario, alfombras y persianas con destino a las oficinas del Servicio de Aguas.

Aprobar los pliegos de condiciones para el concurso de suministro de lámparas.

Conceder licencia para realizar obras de reforma en Belosticalle, núm. 6, bajo.

Idem la licencia solicitada para ampliar los locales comerciales de una casa en construcción en la Avenida del Ejército, 6.

Ceder 6 faroles antiguos de gas a la Universidad de Deusto.

Encomendar la ejecución de trabajos complementarios para el funcionamiento del grupo de elevación de agua en Aheedillo.

Idem las obras de desmontaje y reconstrucción de la Torre Larraco, en terrenos de la finca Sarrico, en Deusto.

Anunciar subasta para contratación de las obras de urbanización de la Plaza de San Pedro de Deusto.

Quedar enterada de la comunicación de la Junta de Obras del Puerto de Bilbao, en orden al alumbrado de la Avenida de las Universidades.

Idem idem de la aprobación del proyecto de modificación de las Ordenanzas Municipales.

Mostrarse parte en el recurso promovido por don Luis Pérez Galarza contra la orden de paralización y precintaje de la maquinaria instalada en los bajos de la casa número 3 de la calle Iturribarria.

Aceptar la propuesta del arrendatario de la lonja primera derecha de la casa número 61 de la Alameda de Recalde, para el desalojo de la misma, con motivo de la urbanización de dicha vía pública.

Idem la propuesta del arrendatario de la lonja segunda derecha de la misma finca.

Idem idem con respecto a las lonjas primera y segunda izquierda de la mencionada finca.

Adjudicar el aprovechamiento de madera de árboles derribados en el monte Pagasari.

Adjudicar el concursillo para la adquisición de reactancias para el alumbrado público.

Idem el concursillo para el derribo del lavadero de Iturribide.

Aprobar la cuenta de caudales del cuarto

trimestre de 1963, correspondiente al presupuesto ordinario del mismo año.

Idem idem correspondiente al presupuesto especial de Urbanismo de 1963.

Idem idem relativa al presupuesto extraordinario refundido 1946-1950.

Idem idem referente al presupuesto extraordinario de 1959-Aguas.

Idem idem referida al presupuesto extraordinario de 1960-Sarrico.

Idem idem correspondiente a la cuenta anual de Valores Auxiliares e Independientes del presupuesto de 1963.

Aprobar la minuta de honorarios notariales por la escritura del préstamo concertado con el Banco de Crédito Local de España.

Adjudicar a la RENFE el local destinado a fielato, sito en la calle José María Olávarri.

Aprobar la liquidación de gastos ocasionados por la prestación de servicios a la Excelentísima Diputación Provincial de Vizcaya, para la recaudación del arbitrio provincial durante el cuarto trimestre de 1963.

Idem idem del costo de la prestación de personal a la empresa Nuevo Matadero de Bilbao, en el mismo trimestre.

Conceder fraccionamiento y aplazamiento en el pago de una liquidación del arbitrio de Plus Valia, por la transmisión de un terreno sito en la calle Zugastinovia.

Idem idem con respecto a la transmisión de un terreno sito en la Alameda de Recalde, 47.

Idem idem en relación con la transmisión del piso segundo derecho de la casa número 1 de la calle Fernández del Campo.

Conceder bonificación provisional en los derechos y tasas sobre vallas, por la colocada entre las calles Tívoli y Huertas de la Villa por don Jesús Arenaza.

Idem idem con referencia a la valla instalada por don José Calcedo entre las calles Camino de Zabálburu, Irala y Ruiz de Alda.

Encomendar a la Junta Provincial de Protección de Menores la asistencia del menor Teodoro Zulueta Bustamante.

Conceder ingreso en el Colegio de Nuestra Señora de Begoña, a la niña Begona Alvarez Gómez.

Aprobar la propuesta en orden al nombramiento de personal subalterno con destino a la Institución escolar «Carmelo de Echegaray».

Personarse en el recurso entablado por el administrador general de Cementerios, don Eduardo Sáiz Zabalbeascoa, contra denegación del reconocimiento de la categoría de jefe de Negociado.

Hacer constar la condolencia por el fallecimiento del electricista don Salomón Bravo Nogales (q. e. p. d.).

Idem idem por el fallecimiento del encargado de la Administración del mercado de la Plaza del Conde de Aresti, don Luis Grandes Fernández (q. e. p. d.).

No personarse en el procedimiento con motivo de los daños originados en un semáforo de la Ribera, por un camión propiedad de don Miguel Alcántara Pérez.

Plantear recurso de apelación contra la sentencia dictada en el juicio promovido por don José Fernández Andicocchea, por daños y perjuicios ocasionados a un camión de su propiedad, por un autobús de la Compañía de Transportes Urbanos.

SESION CELEBRADA EL DIA 6 DE MARZO DE 1964

Aprobar el acta de la anterior sesión ordinaria, celebrada el día 28 de febrero último.

Abonar factura por honorarios y gastos suspidos del procurador de la Corporación, don Mariano Aróstegui.

Abonar el saldo a favor del Igualatorio Médico-Quirúrgico por el servicio de farmacia correspondiente al mes de noviembre de 1963.